



# Folkloretanzgruppe Köpenick

## Mit Whiskey und Schottenrock

Am 5. und 6. September hatte unsere Gruppe zwei Auftritte zum Whiskeyherbst in der Freiheit 15. Die Cöpenicker Whiskey-Herbst GbR veranstaltete nun schon zum 10. Mal ein Fest rund um das edle schottische Getränk. An Verkaufsständen wird Hochprozentiges zum Verkosten angeboten und auf der Bühne treten schottische Folksänger oder Tänzer (wie wir) zur Umrahmung es Festes auf.

Diesmal war es für uns besonders schwierig die Auftritte zu gestalten, da zur gleichen Zeit unsere befreundete finnische Gruppe zu Besuch war, und durch den Einschulungssamstag auch einige Folkloretänzer verhindert waren. Trotzdem zeigten wir an beiden Tagen ein zünftiges zwanzigminütiges Programm von schottischen Volkstänzen wie „Blooms of bon accaord“, „Reel of Five“, „Good hearted Glasgow“, „Dashing white Sergeant“, „Domino Five“ und „Shifting bobbins“.



Premiere hatte Nora Graf, die erstmal die Moderation des Auftritts übernahm und ihre Sache in lockerer, lustiger Art sehr gut machte. Zum Auftritt am Sonntag waren wir dann einige Tänzerinnen und Tänzer mehr, da wir anschließend nach einem Schnellumzug noch unseren gemeinsamen Auftritt mit den Finnen auf dem Schlossplatz hatten. Und die hatten vorher kräftig bei unserem Schottenauftritt applaudiert.

